

„Der Froschkönig“ an der Schule Königsdorf

Am Samstag, den 22.11.2025 gastierte zum 12. Mal das Rieder Kindertheater, auf Einladung des JFK – Kinder- und Jugendfördervereins Königsdorf, an unserer Grund- und Mittelschule. Dieses Jahr wurde „Der Froschkönig“ in der Fassung von Ulrich Hub nach dem Märchen der Brüder Grimm auf die Bühne gebracht.

In der bis auf den letzten Platz voll besetzten Aula erlebten die Zuschauer, wie der Zickenkrieg der drei Königstöchter nach den Fragen: „Wer ist die Schönste? Wer liebt den Vater am meisten?“ Und: wer die „echt goldene Kugel“ verdient hat, die der König mitgebracht hatte. Und: welche Prinzessin zum Schluss den in einen Frosch verwandelten Prinzen durch einen Kuss erlösen durfte.

In der Theaterpause verköstigten Mitglieder des Elternbeirats die Zuseher mit frisch zubereitetem Popcorn für die Kinder, Getränken und Kaffee für die Eltern und „backstage“ die Gäste aus Ried mit Theaterhäppchen und Getränken.

Es war wieder eine sehr gelungene Vorstellung. Herzlichen Dank allen, die an der Gemeinschaftsveranstaltung von JFK und der Schule mitgeholfen haben.

Hanspeter Schön, JFK-Vorsitzender

Siehe hierzu Fotos von Carolin Schreitmüller